



校長室だより

学校教育目標「自ら学ぶ子供」

八代市立八代小学校
校長 村嶋 博史

R5,3,7 No,33

情報モラルについて学びました

3月2日（木）、5年生は、NTTdocomo と連携した「情報モラル」に係る学習会（スマホ・ケータイ安全教室）にオンラインで参加しました。

最近、公共施設や店舗等での迷惑行為や危険行為等をインターネット上に投稿する事案が後を絶たず、その投稿者が逮捕及び多額の損害賠償金を請求されるという事態を招いています。また、SNSに起因する犯罪被害にあう児童・生徒も増加しています。このことから子供たちを守る上で本学習会は大変有意義だったと思います。

子供たちは、学習会で「身の回りの情報技術を活用する上で、リスクにも目を向ける必要があること」や「リスクと上手に付き合う考え方と対処スキル」をワークなどを通じて学びました。



お子様をSNSに起因する犯罪の被害者にも加害者にもしないために、スマホやタブレットPCゲーム機などの管理（使用に係るルールづくりと厳守、使用状況の把握、有害サイトをブロックするフィルタリング設定など）をお願いします。

「6年生ありがとうコンサート」開催

3月3日（金）、遠足に出かける前に、教職員が、6年生に対し、これまで学校を牽引してきた労をねぎらおうと、「6年生ありがとうコンサート」を開催しました。ピアノとサクソフーンでの二重奏や色々な楽器での合奏に、6年生は、終始和やかな表情で聴いていました。



教育論文で「特選」に輝きました

令和4年度教育論文（八代市教育委員会主催）で、本校の実践が見事「特選」に輝きました。この論文は、今年度本校が取り組んできた校内研修（授業改善・主体的な家庭学習等）の内容をまとめたものです。

学校教育目標の具現化に向け、全教職員が一丸となって、ベクトルを揃えて実践をしたことが評価されたものと思っています。これを励みに、今後も授業改善や主体的な家庭学習に向けた取組を進化させ、子供たちに確かな学力を育てていきます。

ホームページでも様々な情報を随時発信しています。（インターネットで「八代小学校」と検索）